

GESUND UND GUT VERSORGT IN BADEN- WÜRTTEMBERG

Zukunftsfähige Versorgung und Betreuung
durch professionelle HAUSWIRTSCHAFT sicherstellen
Einladung zur Online –Debatte am 23. Mai

Gesund und gut versorgt sein: Das ist in vielen Lebenslagen und im Alltag der Menschen in Baden-Württemberg unerlässlich. Die Landesoffensive Hauswirtschaft hat im letzten Jahr zu einer Strategie aufgerufen, um die hauswirtschaftliche Versorgung und Betreuung in Baden-Württemberg sicherzustellen. Wir laden ein zum Austausch und zur Reflexion über Erfordernisse und Möglichkeiten.

Termin am **23. Mai 2023**, 14:30 –16:30 Uhr

Veranstaltung online per **Zoom**

Eingeladen sind die Unterstützer*innen der Landesoffensive Hauswirtschaft und Interessierte.

Es entstehen **keine Kosten**

14:30 Begrüßung, **Cornelia Schwab**, Landesarbeitsgemeinschaft Hauswirtschaft BW

14:35 Gesund und gut versorgt auch in Zukunft?

Professionelle Hauswirtschaft braucht dringend eine personalpolitische Strategie!

Bernhard Slatosch, Kompetenzzentrum Unternehmenspolitik, Personalpolitik,
Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart e.V.

15:00 Ein Extra-Pfund Qualität – Die Hauswirtschaft als rechte Hand der Pflege!?

Marco Kuhn-Schönbeck, Geschäftsführer, **Regina Löffler**, Hauswirtschaftsleitung
Seniorenzentrum St. Raphael, Titisee-Neustadt

15:25 Gut und gesund versorgt durch Menschen mit Migrationshintergrund

Roja Maleky, BeneVit und **Zaher Almnayer**, Johannes-Diakonie

15:50 Gespräch und Austausch in Breakout-Räumen

- ⇒ Was sind unserer Anliegen in Bezug auf Hauswirtschaft?
- ⇒ Was fehlt in Baden-Württemberg?
- ⇒ Wo möchten Sie mehr erfahren und sich vernetzen?

16:20 Zusammenfassung und Ausblick

Moderation: **Ursula Schukraft**

Anmeldung per Mail: Hauswirtschaft@diakonie-wue.de

Nach Anmeldung erhalten Sie den Link für die Zoom-Veranstaltung.



Die Unterzeichner der Landesoffensive Hauswirtschaft



Kooperation: Die Koordinierungs- und Vernetzungsstelle Hauswirtschaft wird finanziert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Landesmitteln, die der Landtag von Baden-Württemberg beschlossen hat.

